Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 154 m2
Référence 7002162
Prix 8580 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement 4 pieces aux attributs exceptionnels en avant dernier étage d'une
résidence de prestige sur la Croisette avec une vue panoramique imprenable sur
I'horizon de la Méditerranée.154 m2 rénové par un architecte qui feront le bonheur
des amateurs de grands espaces et d'extraordinaire.Cet appartement unique et
original dispose d'un ascenseur privé. Le confort et le luxe s'apprécient dans cette
vaste piece de réception comprenant: cuisine ouverte entierement équipée, salle a
manger et salon, le tout ouvrant sur une grande terrasse avec vue mer

spectaculaire.Chambre de maitre avec salle de ...

On the Croisette, with breathtaking panoramic views of the Mediterranean skyline,
3-bedroom apartment with exceptional attributes on the high level floor of a
prestigious residence.Every detail has been thought out to make this first line
Croisette apartment an extraordinary property. This unique and original apartment of
154 m2, renovated by an architect, has a private elevator.Comfort and luxury are
appreciated in the large reception room comprising: fully equipped open kitchen,
dining room and living room, all opening onto a large terrace with spectacular sea

view.Master bedroom with ...

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE
82 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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